

# PUBLIK

## Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur Gencar Lakukan Patroli Malam Demi Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 09:32



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Polsek Cugenang yang merupakan bagian dari Polres Cianjur terus meningkatkan kegiatan patroli malam sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kerawanan yang meliputi objek vital, tindakan kriminalitas (C3), kecelakaan lalu lintas, serta gangguan kamtibmas seperti geng motor dan potensi bencana alam. Patroli malam yang digelar ini adalah bagian dari program rutin yang ditingkatkan (KRYD) guna menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kamis (9/11/2023) malam.

Dalam pelaksanaan patroli malam ini, anggota Polsek Cugenang, yang dipimpin oleh Aipda Dede Amirharja dan Aipda Teten Jaelani, mengambil rute patroli yang

melibatkan beberapa desa di wilayah hukum mereka. Rute patroli ini meliputi Desa Cijedil, Desa Cibeureum, dan Desa Sukamanah. Dalam perjalanan patroli, mereka melakukan pengecekan terhadap objek vital seperti fasilitas umum, sarana komunikasi, dan wilayah rawan kejahatan.

Selain itu, patroli malam ini juga melibatkan interaksi dengan warga setempat. Anggota polisi aktif berdialog dengan warga yang mereka temui untuk mendengarkan keluhan atau masalah terkait kamtibmas di lingkungan mereka. Hal ini bertujuan untuk memperoleh informasi yang lebih akurat dan mendalam tentang situasi kamtibmas di masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, memberikan penekanan pada pentingnya kegiatan patroli malam ini. Beliau menyatakan, "Kegiatan patroli malam rutin ini adalah salah satu upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, serta mengantisipasi berbagai potensi ancaman kamtibmas."

Selain itu, Kapolsek Tedi Setiadi juga mengajak warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. "Kami mengharapkan partisipasi aktif dari warga dalam melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas. Dengan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif," tambahnya.

Patroli malam yang rutin dan efektif seperti ini menjadi salah satu upaya konkret Polsek Cugenang dalam menjalankan tugasnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan terus melaksanakan patroli, diharapkan wilayah Cugenang tetap aman dan nyaman bagi seluruh warganya.